ACCIDENTS DE LA ROUTE Une blessée grave héliportée à l'hôpital d'Amiens

SAINTE-GENEVIEVE Vendredi 8 juillet, un grave accident de la route a eu lieu à la sortie de Sainte-Genevieve, la passagère du véhicule a du être héliportée au centre hospitalier d'Amiens.

endredi 8 juillet dans l'aprèsmidi, sur la route départementale 46, en sortie de Sainte-Geneviève direction La-Chapelle-Saint-Pierre, à la première intersection après La Fusée, un grave accident de la circulation s'est produit. Cet incident a eu lieu sur la portion de route récemment gravillonnée et pourtant limitée a 50 Km/h.

LA VOITURE TERMINE SA COURSE 100 MÈTRES PLUS LOIN APRÈS UNE SÉRIE DE TONNEAUX

Un conducteur a perdu le contrôle de son véhicule qui est parti en tonneaux et a fini sa course près de 100 mètres plus loin dans un champ. Le conducteur, blessé léger a été pris en charge par les pompiers de Méru et Noailles, par contre sa passagère a été héliportée dans un état grave vers Amiens. Les gendarmes de Noailles, la police municipale et les services techniques de Sainte-Geneviève sont ensuite intervenus pour rétablir la circulation aussitôt que possible.



Le 8 juillet, un grave accident de la circulation c'est produit à Ste-Genevieve, une femme a du être héliportée en urgence à Amiens.

SIX BLESSÉS DANS UN ACCIDENT À ROCHY-CONDÉ

Dimanche 7 juillet à 19 h 30 sur la route départementale 513, à Rochy-Condé, les pompiers ont été appelé à intervenir pour un accident de la circulation sur la commune de Rochy-Condé. L'accident mettait en cause deux automobiles. Deux adultes et quatre enfants ont été dirigés vers le centre hospitalier de Beauvais, leur pronostic vital n'était pas engagé. Lors de cette intervention, les sapeurs-pompiers de Bresles et de Tillé ont été mobilisés. La gendarmerie était également sur les lieux.